

かぐや姫をバイキンマンから

助けよう!

7/5

幼稚園で虫歯予防教室



▲ピカピカ歯医者さん登場

草野・飯樋の両幼稚園で「虫歯予防教室」が行われ、園児たちが歯みがきの大切さや虫歯予防について学びました。教室では、草野診療所（歯科）の佐藤重徳先生と在宅歯科衛生士、役場保健係職員らによる寸劇が発表され、食後には歯をみがかないと虫歯になることを劇を通して園児たちに訴えました。

今回の寸劇のストーリーは、月から迎えが来ないかぐや姫が甘いものを食べ、歯を磨かずに眠ってしまったことから、バイキンマンに襲われてしまい、そこへピカピカの歯医者さんが登場し、バイキンマンを退治します。そして、月か



▲クイズ「どれが汚れてる？」

らスターマツケンが迎えに来て、かぐや姫がめでたく月へ帰っていくというもので、ピカピカの歯医者さんがバイキンマンと戦う場面では、園児たちも一緒に応援するなど、キャラクターたちの熱演ぶりにすっかり見入っていました。

寸劇終了後、園児たちはステージのキャラクターたちから歯ブラシのプレゼントをもらい、食後には歯みがきすることを約束しました。

また、教室では佐藤先生が歯ブラシの選び方や歯のみがき方などについて、クイズ形式で楽しく指導しました。

ご家庭でも、お子さんがきちんと歯みがきができるように見てあげましょう。



▲役者は「ジャン」この人達です



▲歯ブラシのプレゼント。ポチが人気No.1

絵本でふれあい交流事業

7/10

第1回みんなの広場



▲みんなで楽しく親子体操



今年度第1回目のみんなの広場が「いちばん館」で行われ、15組の親子が参加しました。

「みんなの広場」今後の予定

とき	内容	ところ
10月2日(日)	・おひざで抱っこのお話し会 ・絵本と土と子育てについて	いちばん館
12月4日(日)	・大型紙しばいと手作りおやつ	
平成18年 3月5日(日)	・むし歯0の子表彰式 ・絵本からの人形劇 (「劇団赤いトマト」予定)	

みんなの広場事業は、絵本を通して親子が楽しくふれあい、ゆとりをもつていきいきと楽しく子育てができるよう支援するために行われています。

この日は、両親ともに参加した親子が5組あり、お父さんと一緒に体操をしたり、おもちゃを作ったり、お父さんとふれあいをもち楽しい時間を過ごしました。

今年度のみんなの広場は、あと3回予定しています。

豆で達者で100歳を目指そう

7/26

食を考える会



▲おやつづくり研修のようす

「食を考える会（大内いずみ会長）」の今年度のテーマは「楽しく感性をみがき地区に広めよう」。

活動の柱は、郷土料理の発掘、豆料理の普及、食育の推進です。

これらのことを踏まえ、この日は顆粒大豆を使用したおやつづく

りの研修と、会員がそれぞれ持ち寄った自慢の一品を囲んで親睦を深めました。

今後は、地産地消の観点で農家レストランについての研修や、郷土料理の発掘、各地区や子供たちへの豆料理の普及に力を入れようと、会員の皆さんは意欲まんまんです。